

**Ata da 5ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Cidade Tiradentes
Biênio 2020/2021.**

Ao trigésimo primeiro dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, a Reunião Ordinária do Conselho Participativo se deu de forma remota (Teleconferência) aberta ao público, em função da Pandemia do Corona vírus está adotando a Ferramenta Microsoft TEAMS substituindo a reunião presencial conforme artigos 4º e 6º da Portaria nº 003/PREF/CC/SERS/2020, com a primeira chamada às 19h00min, e a segunda às 19h30min, participaram locutora Rosa Apolinário, os Conselheiros Participativos Municipais: Juliano Stevenson de Araújo Pinto, Wellington Souza Matos, Joaquim Firmino de Jesus, Maria Aparecida Vieira dos Santos Nunes, Antonio Soares do Nascimento (Toninho), Francisca Ribeiro da Silva, Edinéia de Brito Neri Sinhorelli, convidados André Barros Assessor de Comunicação, Sr. Lucas Sorrillo - Subprefeito, Edmilson e Tio Nick, a Interlocutora Rosa Ap. Apolinário, iniciou a reunião citando a pauta: Demandas concluídas, e as pendentes, informe gerais. Informou sobre o PLOA 2021, que havia enviado aos conselhos as propostas dos contribuintes para serem escolhidas 15 propostas, como não houve retorno dos conselheiros ela passou para a conselheira Maria Aparecida e o conselheiro Wellington que já escolheram e já foram mandadas para a SF, sobre as demandas da reunião passada feitas por conselheiras da saúde que participaram da reunião, sobre o Jd. Vitória sobre a coleta de lixo informou que já foi feita uma vistoria da Eco Urbis, constatou a necessidade de melhorias das ruas para que o caminhão possa entrar e recolher o lixo, foi solicitado à moto niveladora para que seja feitas as obras, sobre a Rua Cachoeira Paulo Afonso, estão planejando a coleta de lixo porta a porta e também duas baias de container para coleta do lixo, sobre os protocolos do Juliano sobre os entulhos não obteve resposta, e a Kombi e o trailer já foram adesivadas com prazo aos donos retirar-las ou a Subprefeitura vai guincha-las, a Maria Aparecida falou sobre a reunião que teve com a CET, junto com Andreia e Zé Carlos do Governo local, sobre o programa Ruas Completas que foi muito bom, e que terá uma ação junto aos moradores através de um questionário online e a participação dos conselheiros na divulgação vai ser muito importante, nesta reunião foi perguntado sobre os semáforos que estão constantemente quebrados, eles informaram que isso acontece devido a roubos da fiação que tem acontecido com frequência, mas que já estão estudando uma forma de evitar os roubos, ela também perguntou ao Andre sobre um possível agendamento que teria feito com Sr Robert para uma visita dos conselheiros a UPA do Inácio Monteiro, o Andre falou que iria verificar e marcaria assim que possível Juliano se direcionou ao Andre assessor de imprensa pelo fato do Sr. Lucas ainda não ter entrado na reunião deixando sua insatisfação em relação à comunicação e atendimento de alguns setores na sub prefeitura, e que estava se achando como conselheiro sem apoio da sub prefeitura, e que alguns pedidos e demandas não teriam retorno, o Andre falou que o Juliano estava corretos em suas questões e que estava colocando tudo em pauta para passar para o sub prefeito Lucas que já estava entrando na reunião, a Maria Aparecida reforçou a fala do Juliano, dizendo que a Rosa, Andreia e o Zé Carlos representam muito bem a falta do sub prefeito, mas que havia ainda certa falha na Comunicação, porque o que teria sido combinado em reunião anterior com o Subprefeito era passar relação das obras a serem feitas e das concluídas para os conselheiros e não estava acontecendo, Sr Lucas Subprefeito já na reunião falou que teria começado a fazer estas comunicações, mas devido terem obras emergenciais ficaria impossível fazer o repasse, mas se colocou a disposição dos conselheiros, falou sobre a importância do 156 que ele tem acesso imediato e gostaria muito de atender as demandas feitas pelos conselheiros, foi perguntado sobre o descarte irregular da Rua Igarapé Braço Forte que já havia sido prometido uma revitalizando no local, Lucas pediu desculpas por ainda não ter sido feito, mas estaria colocando na pauta, ainda perguntou sobre como fazer uma reclamação no CRAS, pela dificuldade de agendamento e por mau atendimento, a Rosa informou que deveria procurar Dona Cida e fazer por escrito, já que a sub prefeitura não em um contato direto com eles, foi

citada a invasão da Rua Coração de Maça, e que eles já estavam com iluminação, a Rosa informou que já está sendo feita uma programação para esta demanda, o convidado Edmilson falou sobre descarte irregular na Rua Miguel Reis, e que já havia feito uma solicitação via ofício, e também sobre um terreno ao lado do Parque do Rodeio, que está sendo invadido, o Wellington falou que esta invasão está causando problemas para o condomínio ao lado, a Rosa informou que precisava do protocolo e verificar qual secretaria pertencia a demanda, e em relação ao Parque do Rodeio a Secretaria do Verde já estava tomando as providências sobre o Gradil, que são roubados e a relocação depende de verbas, o Sub prefeito disse sobre a dificuldade por causa do roubo e a falta de verbas, mas que já estão resolvendo o problema, e o sub prefeito deu os parabéns sobre as propostas encaminhadas do PLOA, e que um chamou atenção que foi encaminhada pelo Prof. Loyola, jardins de chuvas e bio valetas, que já é uma técnica de ponta do Urbanismo Municipal, e o que é bom, devem ser copiados e que ele quer muito implantar aqui na Cidade Tiradentes, e que precisa da ajuda dos conselheiros e outros para decidirem aonde deverá ser feito, também falou sobre a erosão do terreno citado e que a Secretaria do Verde já tem o projeto aprovado pelo fundo municipal de saneamento e irá encaminhar assim que for feito a licitação nos próximos dias, pediu para passarem o endereço do terreno que está sendo invadido para saber se pertence a COHAB para solicitar que cerquem o terreno, Edênica falou sobre o problema do escadão que ainda não teria sido resolvido, e que quando solicitou 156 não conseguiu fazer a solicitação decidiu não saber o que poderia solicitar Sr, Lucas informou a importância dos 156 e qual solicitação podem ser feitas por lá e aconselhou que todos baixassem o aplicativo que seria bem melhor, e que o problema do escadão será resolvido, e que a demora seria pela dificuldade de adquirir materiais mediante aos fornecedores, falou sobre as áreas que estão sendo feita a revitalização em especial no setor G, ao lado do Campo do MEC onde já havia tentado outras vezes, mas era difícil por ser já um lugar viciado de entulhos, mas que está ficando lindo agora conseguiu recursos, foi feita uma praça, pediu para que os conselheiros possam divulgar os ECO PONTOS, e que está sendo estudada uma forma de retribuir quem for levar os entulhos nos Eco Pontos, receber uma pequena quantia, e que eles possam receber também gesso e telhas apesar de serem entulhos que precisem de outro descarte, o Wellington falou sobre a possibilidade dos conselheiros fazer uma conscientização junto aos moradores, sobre o ECO PONTOS e também sobre o 156, o Lucas respondeu o problema seria ser for panfletagem para não haver sujeira pelas ruas, mas que poderia estudar uma forma de boca a boca, foi citado também sobre as verbas, emendas, o sub prefeito informou que até o momento não recebemos nenhuma emenda e nem verbas, também citou o Projeto Cit Câmeras que apenas uma entidade teria conseguido, e a importância deste projeto para segurança do bairro, que qualquer pessoa pode solicitar pode ser pessoa física ou jurídica, e ainda aqueles comércios ou residências e prédios que já tenham uma câmera voltada para aruá pode entrar no programa a taxa é bem baixa e seria bom à divulgação, agradeceu o convite e se despediu se colocando a disposição do conselho sempre que precisarem a Rosa informou sobre a eleição do CADES e do Parque que estão abertas se alguém se interessar, e que tudo serão online inscrição e votação, foi citado pelos conselheiros Juliano, Maria Aparecida e Edinéia a importância de uma ação dos conselheiros e um encontro para se organizarem sobre as demandas, e que pudessem se dividir em setores para acompanhar as demandas, e todos concordaram e será marcado dia e local, a Rosa informou que precisa da relação de todas as ações feitas para encaminhar a secretaria e se colocou a disposição dos conselheiros, sem mais a ser citado agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião.